

J.V. 20. 196

März-April 1881

Aus dichtem Nebel, der uns unter
ein verdecktes Läß von Atmen lieben
lassen hat, so daß der edle große
Lloyd's Schiff, "Esopus" uns sehr langsam
und vorsichtig segt, erhalten wir da
den ersten Brief, hochverehrter Herr
Hofbath; denn ich möchte die Post-
station Piraeus jetzt überbringen, ohne
Kümmern und für die letzten Stunden Herrn
Heilbrunner noch einmal herzlich zu
denken. Von Sorgere aus will ich
Zuerst den ersten Konstituentenbrief ein-
reichen, wenn der Kriegsplan nach
der Rückkehr in der Botschaft in
Konstituierung und mit dem konvoier-
denden des Teurons ein bestätigt geau-
fertigstet sein wird.

Unsere Fahrt in die östlichen Adria
war grauslich, am Lauen oder Kreibin
war vor Sturm und dauernder
Kekauigkeit nicht zu denken. Von
Corti an wurde es besser und wir
haben wieder einen guten Tag gehabt,
einen und ein wenig ein leicht-
licher Hwawten. Das fatale Nhd.
hat stellenweise Killehelles zur
Folge, und die Korpolis die wir
im Krebsrogen Spento mittwoch
morgen hätten ergänzen sollen
sollen, werden wir wohl überhaupt
nicht rufen, da wir Abends aus
Kroatien und Nachts wieder fort-
fahren, die andern mit Bayona,

ich noch Constantiopol.

Sie erhalten diese Zeilen durch
Vermitlung meines Frau, der
der Abschied etwas später gesessen ist
als ich vorausahnte, wie es mir selbst
und damit gegangen ist. Aber
für uns wird ein unver-
hältnis Maßnahmen finden werden,
und nach allem gewünschten zu
sein und mit unsrer lieben
wiedigen Valentins harmonisch und
gut, ~~so~~ ^{und} wird sie von einem
Briefe zum andern hoffentlich
besser die Aufgabe nehmen, so
wie sie das die Dinge stellen.
Dass ich sie mit den Meinen

ellen für besonder. Fälle durch
hilfreiche Brüderlichkeit unterstützt
werde, hilft mir selbst nicht wenig
über die lange Trennung hin-
weg, und lässt mich nach und
nach denken, und wir stehen
ja überall in Gottes Hand.

Möchte es Ihnen und Ihren
verehrten Frau Gemahlin, der
ich auch angerechnet zu empfehlen
habe, wohl ergehen, und wir
sind ein edler Altkreislauf
gesund und glücklich wieder
treffen.



Zu besterem Versehen

Der treuegdommer

Bernhard